

Le négociateur en chef colombien affirme que Bogota est disposé à accepter une trêve bilatérale



Bogota, 6 juillet (RHC-PL)- Le chef de la délégation gouvernementale aux dialogues de paix colombiens, Humberto de la Calle, a affirmé que le gouvernement de Juan Manuel Santos est disposé à parvenir à un cessez-le-feu bilatéral et définitif avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP).

Dans des déclarations à la presse, l'ancien vice-président colombien a plaidé pour une trêve bilatérale et il a assuré que cette mesure peut avoir une influence positive sur le cours des négociations qui se déroulent à la Havane.

Humberto de la Calle s'est en revanche opposé à une amnistie générale et il a signalé que Bogota conditionne la signature d'un cessez-le-feu à la reconnaissance de la responsabilité pénale des guérilléros et à la vérification de la trêve par des observateurs nationaux et internationaux.

De leur côté les FARC-AP ont exigé du gouvernement qu'il applique les accords sur le trafic de drogue, et elles ont signalé que ce fléau aggrave le conflit politique, social et armé qui frappe la Colombie.

Les FARC-AP et le gouvernement colombien négocient depuis 2012 à La Havane. Les experts estiment que ce processus de paix traverse actuellement sa plus grave crise depuis le début des discussions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/61568-le-negociateur-en-chef-colombien-affirme-que-bogota-est-dispose-a-accepter-une-treve-bilaterale>



Radio Habana Cuba